

HAEi/AEDAF Camino de Santiago 2016



HAEi/AEDAF CAMINO WALK 2016



Pueden seguir el Camino con HAEi/AEDAF en:

- FACEBOOK:
www.facebook.com/haeday
- TWITTER:
twitter.com/HAEDAY
- INSTAGRAM:
[haecaminowalk](https://www.instagram.com/haecaminowalk)
- WEBSITE:
www.haei.org
- #haecamino

Para la versión de 2016 del día de concienciación global, la organización internacional HAEi y la asociación española para pacientes de angioedema hereditario AEDAF reúnen a pacientes de AEH, parientes, cuidadores, médicos, enfermeros e industria para una experiencia en común: el Camino con HAEi en la ruta de peregrinación El Camino de Santiago.

Entre los días 15 y 17 mayo, un grupo de unas 80 personas procedentes de Argentina, Australia, Brasil, Canadá, Dinamarca, España, Hungría, Italia, Japón, Méjico, Nueva Zelanda, Suecia, USA y Venezuela hará tres etapas del Camino.

El Angioedema Hereditario (AEH) es una enfermedad genética, rara, grave y potencialmente mortal que se manifiesta clínicamente con la presentación espontánea de episodios de edemas (hinchazón) dolorosos y de frecuencia impredecible. Por su baja prevalencia y síntomas semejantes a otras enfermedades más frecuentes, el AEH es habitualmente mal diagnosticado y/o subdiagnosticado.